

VEO Y ESCUCHO

Escribe Montalbán

Si hay algo que me queda, -al menos me sucede desde que ejerzo mi profesión-, es que, como en las reglas ortográficas -antes de p y b, se escribe m- antes de opinar y contar una experiencia, hay que tomar algunos elementos para describir las situaciones, emociones, gestos, actitudes para obtener resultantes.

Los antiguos soldados romanos cuando debían seleccionar a los escoltas de los emperadores, se tomaban mucho tiempo para escoger entre esos hombres... el emperador, con mal humor corriente y un tanto desprotegido de esa coraza humana que necesitaba para al menor poder dormir tranquilo, le preguntaba a los reclutadores: "**porque demoran tanto en la selección**" ...los reclutadores respondían en buen Latín Vulgar, "**Video et audio, Emperador!!**" (veo y escucho).

Ver y escuchar en este tiempo tan corto que llevo entre los calificadísimos hermanos, no me permite aun tener una visión periférica y más profunda; es tiempo de aprendizaje, es tiempo de abrir más aun el corazón, de aguzar sentido y realizar interpretaciones. Si siento que todos somos iguales... e igualmente distintos, pero con lógicas y razonamientos encolumnados detrás de una doctrina, enrutada en el principio rector del Ser Masón.

Ver y escuchar en este tiempo tan corto que llevo entre los calificadísimos hermanos, no me permite aun tener una visión periférica y más profunda; es tiempo de aprendizaje, es tiempo de abrir más aun el corazón, de aguzar sentido y realizar interpretaciones.

Escribir, opinar sin el baño de más por aprender y entender, me obligaría a caer en una clausura prematura, que es la simplificación exagerada por desconocimiento o ausencia de conocimiento.

Escuchar sus **Planchas**, sus trabajos, la instalación de temas para debatir, es mi materia; el conocimiento y vuestra experiencia me tienen en este sitio como espectador privilegiado del lugar donde debemos reconvertir nuestra vida –al menos la mía-. Es una escuela de Pensamiento, donde veo decencia personal y la responsabilidad personal. Veo Caridad y vocación de servicio.

Soy y siempre fui libre de pensar y actuar... y cada uno de los anteriores enunciados, claramente hablan de mí; diría que es autorreferencial, con lo cual siempre supe que debía ser Mason. No necesito demostrármelo... solo debo seguir siéndolo, mejorarlo cada día. Eso es lo que puedo contar de mi muy corta experiencia aquí.... Que al observarlos y escucharlos (Video et audio) crezco y me preparo para hacer la devolución que mi Logia necesita de mí.

